

## «Amarillo City» au P'tit Théâtre de la Vièze **Quel est le prix du «beau»?**

En parcourant les capitales occidentales, on se rend compte que la tendance à l'ordre et à la propreté est toujours plus grande. Il en découle un sentiment de sécurité et une illusion de société totalement organisée. Mais quel est le prix à payer? Le spectacle «Amarillo City» montre avec justesse que ces valeurs ne riment pas forcément avec bonheur. L'histoire raconte la tentative de Waldor, un riche propriétaire qui décide un jour de faire participer sa ville au concours de la «ville la plus belle du pays». Il impose de nouveaux critères de beauté: tout doit être jaune et bleu, et beau. Sont exclus tous ceux qui ne partagent pas ces caractéristiques. Ce spectacle dès 6 ans de la Compagnie des Hélices mélange subtilement marionnettes, scènes de comédiens et vidéo. P.

Samedi 8 janvier à 16 h 30 au P'tit Théâtre de la Vièze à Monthey.  
Réservations au 024 475 79 63.